

Tagesordnungspunkt 12

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 17. Februar 2016

Öffnung Bolzplatz Bertramstraße

Antrag von OM Nikolay:

Der Magistrat wird gebeten, die zuständige Verwaltung anzuweisen, endlich ihre Arbeit zu tun und dafür zu sorgen, dass der Bolzplatz Bertramstraße (Pl. d. dt. Einheit) wieder zugänglich und bespielbar wird.

Begründung:

Es ist unerträglich, wie hier wieder einmal mit dem Inneren Westend umgegangen wird. Der Bolzplatz ist eine der wenigen Freizeit- und Bewegungsmöglichkeiten für die Kinder und Jugendlichen in diesem Viertel. Wenn er wie jetzt über längere Zeit verschlossen bleibt, werden sie annehmen, dass er geschlossen bleibt und nicht mehr kommen. Der Bolzplatz könnte jedoch sogar völlig offen bleiben, wenn die Verwaltung schon nicht in der Lage ist, einen Schließdienst zu organisieren. Es gibt auf dem Platz nichts, was vor Vandalismus geschützt werden müsste.

Beschluss Nr. 0014

Antrag von OM Nikolay antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Bischoff
Ortsvorsteher